

EL AYUNTAMIENTO DE CARTES CREA UN EQUIPO DE TRABAJO PARA DAR SOPORTE A LAS NECESIDADES BÁSICAS DE LAS PERSONAS CON MAYOR VULNERABILIDAD DEL MUNICIPIO

- Este equipo de trabajo compuesto por Agustín Molleda, Lorena Cueto, Pablo Fernández, la trabajadora social y el equipo de Protección Civil Carates, se ha reunido hoy a primera hora para matizar finalmente las líneas de actuación que tendrán como principal objetivo estar en contacto directo con las personas mayores para facilitarles comida, medicamentos y el resto de servicios básicos necesarios. Del mismo modo, se garantizará la posibilidad de hacer las salidas estrictamente justificadas.
- Agustín Molleda ha considerado que durante estos días se deben buscar nuevas estructuras de trabajo que cumpliendo todos los protocolos de seguridad necesarios y de manera puntual garanticen el bienestar de los vecinos y vecinas de forma general y de una forma más concreta al colectivo con mayor vulnerabilidad ante esta situación del COVID-19, que son nuestros mayores y personas en situación de alto riesgo de contagio.
- A partir de las 9:00 horas del día de hoy está abierta una línea telefónica, el [629 465 409](tel:629465409), que atenderá diariamente de 9:00 a 14:00 cualquier petición para posteriormente ser evaluada por la trabajadora social y atenderla en el menor tiempo posible.
- Por otro lado, nuestro alcalde ha vuelto a hacer un llamamiento a la responsabilidad y a la calma, y explica que este modo de actuar consiste en garantizar las necesidades básicas y favorecer las medidas preventivas de contagio.



Cartes a 16 de Marzo de 2020